

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Torsten Renz, Fraktion der CDU

Sachstand Produktionsschulen

Junge Menschen mit Vermittlungshemmnissen benötigen besondere Hilfestellungen. Produktionsschulen können hierzu einen wichtigen Beitrag leisten.

Ich frage daher die Landesregierung:

1. Wie viele Produktionsschulen werden aktuell im Land betrieben (bitte nach Schulämtern auflisten)?
2. Wie haben sich die Zahl der Produktionsschulen und die Schülerzahlen in den letzten zehn Jahren verändert?
3. Welche Entwicklung der Schülerzahlen wird in den kommenden zehn Jahren erwartet? Sieht die Landesregierung einen Einfluss auf den Bedarf durch die Einschränkungen im Zuge der Corona-Pandemie?
4. Wie werden Produktionsschulen derzeit vom Land gefördert?
In welcher Höhe?
5. Ist der Fortbestand der Produktionsschulen im Land gesichert?
 - a) Wie wird die Finanzausstattung gewährleistet?
 - b) Was unternimmt die Landesregierung, um die Produktionsschulen zu erhalten?

6. Wie stellt sich die Fachkräftesituation an den Produktionsschulen dar?
Welche Entwicklung ist in den kommenden zehn Jahren zu erwarten?
7. Beabsichtigt das Ministerium, die Produktionsschule auf eine eigene gesetzliche Grundlage zu stellen?
Sollen Produktionsschulen in eine institutionelle Förderung durch das Land Mecklenburg-Vorpommern überführt werden?

Torsten Renz, MdL